

皆んなの笑顔で、
「絆で繋がる明るい未来」を取り戻そう。

人はみな平等に尊厳を持っており、全ての人が互いに尊重しあう世の中であってほしい。

武力や戦争は認めない、
他愛に思いやりを持って話し合い、
共に成長し続けて世界共存。

平凡に生きて、
「平凡」を幸せと感じられる
日々・時間を、これから過ごしたい。

夢や目標持っていますか？
小さなことでも、夢や目標持ってみよう。

生活に安らぎを
心の中に生きがいを
繋がりがから生まれる優しい生き方



ふれあいメッセージコンクール15 優秀作品集

千代田町青少年育成推進員連絡協議会では、令和5年7月1日から9月30日の期間で、「今だからこそ、大人が思うこと！子どもが思うこと！」と題して、日々の生活の中で感じていることについてなどを40文字以内の短い文章で募集しました。208点の応募作品の中から優秀作品に選ばれた作品を部門別に紹介いたします。

子どもの部（小学生）

失敗なんか恐れずあきらめないで、
チャレンジしよう

一人じゃない、
家族や、仲間がいるじゃないか、
みんなで支えて、人生楽しもう。

ちがう市の学校の人達のチーム。
快よく受け入れてくれた仲間へ伝えたい。
ありがとう。

助ければ自分にも良いことが周ってくる。

嫌な事や大変なことがあっても、
家族や友達に言ってみると
気持ちが楽になる。

明日また学校に行けることに感謝して
一日楽しく過ごしたい。

地域の人や家族に
あいさつや感謝の気持ちを伝えると、
親しんでもらうし親しめると思う。

むりをしてがまんする必要はないと思う、
自分らしく生きていこう。

心についた傷、家族と話し、解決して
家族や友達とさらに仲よく元気に！

千代田町青少年育成推進員 (敬称略)

- 近藤 千秋 (会長)
- 植木 富美子 (副会長)
- 南室 透 (副会長)
- 松澤 修 (副会長)
- 栗原 数己 (副会長)
- 畑中 弘司
- 坂本 克
- 筑比地 良太
- 佐藤 治男
- 岡戸 治男
- 岡部 典行
- 森尻 敬努
- 今成 浩治
- 大澤 朋義
- 高島 秀男
- 君島 秀和
- 川田 秀和
- 板橋 正一
- 野村 智太郎
- 竹内 孝太郎

ふれあいメッセージコンクール15

発行日 令和6年3月
発行 千代田町青少年育成推進員連絡協議会
〒370-0503
群馬県邑楽郡千代田町大字赤岩1701-1
コスメ・ニスト千代田町プラザ内
TEL 0276-86-6311
FAX 0276-86-6336
E-mail s-gaku@town.chiyoda.gunma.jp

学校の人や家族、友達に平日毎日笑顔で
元気にあいさつをしよう！

たくさん笑って泣いておこったりする。
それが一番の絆を深めるチャンス。

家族がいついなくなるか分からないので
もっと家族を大切にしたいと思います。

不安なとき、家族や仲間の存在が心強い。

笑顔であいさつ、
みんなが笑顔になる言葉。
感謝の気持ちをもって、言ってみよう。

みんなそろそろ反抗期。
家族に八つ当たりするかもしれないけど、
思いはずっと大好き。

気づこうよ、
友達と話さない子のさみしさを、
仲間だから。

「だいじょうぶ」
家族からの一言で元気がでたよ。
ありがとう。

けんかする仲間。
けんかできるから仲がいい。
あやまればより仲よくなる。

友達がいるから楽しめる、
なやみ事も友達がいたら聞いてくれる。
友達を大切にしよう。

家族の仕事終わりのつらい顔。
この言葉を言わなきゃ「大丈夫」、
家族を支える声。

あなたがいてくれてよかった。
そんな仲間と出会えた「キセキ」
大切にするね。

子どもの部（中学生）

大人と子どもの考え方、
いろいろちがう、
お互い気持ちを伝え合おう。

家族や友達、皆が笑顔でいてくれるから、
私も笑顔で過ごせるんだ。

「ありがとう」
いつもは言えない母への言葉

人生とは協力する事が成功への一番の近道。
今という時間があなたにとって一番の宝物

頑張っていれば、いつかは報われる。
だから諦めないで信じつづけて。

優しくしてくれる友達、
いつも一緒にいてくれる友達に伝えたい
「ありがとう」を。

困っている人がいたら、助けてあげよう。
必ず自分にも返ってくるよ。

朝地域の人にあいさつすると返してくれる
とても暖かい町千代田

お互いの気持ちを尊重しあって暮らすと、
一人一人良い気分。

仲間は大切なものだと思います。
いつの時代も
仲間はかけがえのないものです。

友達と話すとき、話しかけられて話すけど、
自分の方からも話しかけてみる。

友達とは、考えが違うこともあるけど、
互いに違いを認め合うことも、
大切だと思う。

言葉のほづりよきは、
いじめなどにつながるからやめてほしい

みんなの前では、
はさかしくて言えないけどいつも伝えたい、
ありがとうという気持ち。

苦手って思うんじゃないかって、
楽しいって思えば
どんな事も楽しんで乗りこえられる。

ありがとうやおはようございます等の
あいさつをして朝から心が晴れました。

仲間は一時的な関係ではなく
ずっと一緒にいられるような
関係でありたい。

大人の部

自分の心がワクワクする事をたくさん
見つけてね。すてきな世界が待ってるよ。

完全に戻りつつある世の中だからこそ、
思いきって挑戦してみよう！

いくつになっても好きなことに全力で、
「楽しい！」と思える毎日に行きたい。

教え子に久しぶりに出会い声をかけられ、
立派に成長した姿に、
うれしさと幸せを感じる。

ゲームや遊びより
家族や仲間との時間を大切にしたいです。

気持ちよく生活するために
あいさつ先手心がけよう。

あいさつ、返事、ちょっとしたことでも、
うれしく感じる。

コロナ禍で距離は遠くなくても、
心の距離はずっと近い、
そんな仲間と出会えてうれしい。

マスク制限が無くなってより、
地域の人が笑顔で挨拶してくれて
すごくうれしくなる。

学校は私にとって友達とも交流できて
心がhappyになるところです。
学校楽しすぎる。

コロナがあっても、
人と人に壁はできない。
大人や子供、みんなが教えてくれた。

『目指せ！群馬県一輝く学校』を合言葉に
今年度も生徒のために
学校づくりに努力します。

失敗したことがない人生が
実は一番失敗な人生だったりします。
失敗を恐れずに。

他者は自分の思い通りにはならない。
だから、他者に不満を抱かずに
自分を成長させよう！

生徒とともに喜び、学び、
ともに成長できる教師でありたい。

みんなと同じスタートラインに立つことは、
簡単ではないよね。毎日、頑張っているね。

マスクを外せる幸せを感じる。
みんなの笑顔がまぶしいね。
守っていきこう健康と笑顔。

雑草という草はない。
人にもそれぞれに固有の名前がある。
朝ドラから学んだ大切なこと。